



XIV CONGRESO DE ANTROPOLOGÍA
VALÈNCIA, 5-8/9/2017

ANTROPOLOGÍAS EN TRANSFORMACIÓN: SENTIDOS, COMPROMISOS Y UTOPIÁS

Antropologies en transformació: sentits, compromisos i utopies

TRANSFORMACIONES Y EMERGENCIAS EN LA ANTROPOLOGÍA: ¿POR QUÉ LE INTERESAN A LA ANTROPOLOGÍA LAS MIGRACIONES?

Coordinación

Javier García Castaño (AIBR) y Anastasia Bermúdez Torres (ASANA)

Contacto

fjgarcia@ugr.es, abermudez1@us.es

Líneas de trabajo

El presente simposio pretende generar una discusión fructífera sobre por qué le interesa a la antropología el estudio de las migraciones y los migrantes, y que se puede aportar desde esta disciplina a dicho estudio. Las comunicaciones que se esperan en este Simposio se concreta en los siguientes tres puntos:

1. Textos que valoren y analicen lo producido en la investigación científica desde la antropología en el estudio de las migraciones en los últimos 30 años. Pueden ser textos que describan lo producido en el sentido del trabajo documental (investigaciones realizadas, tesis leídas, artículos publicados, congresos celebrados, etc.) y textos que realicen análisis críticos sobre el conocimiento producido en dichas investigaciones.
2. Textos que reflexionen en el sentido epistemológico sobre las circunstancias históricas, sociales, económicas y culturales que puedan estar influyendo en que las migraciones se hayan convertido en un tema de estudio especializado para la antropología.
3. Textos que se ocupen de orientar prospectivamente los caminos que la antropología debería seguir para profundizar en el estudio de las migraciones, teniendo en cuenta lo que ya se ha producido de conocimiento hasta la actualidad.

Te invitamos a que veas los detalles de dicho Simposio en la siguiente Web: <http://congresoantropologiavalencia.com/simposiums/transformaciones-y-emergencias-en-la-antropologia-por-que-le-interesan-a-la-antropologia-las-migraciones/> y te insistimos en la posibilidad de presentar una comunicación en dicho Simposio.

Como es posible que ya sepas, el próximo mes de septiembre se celebra en Valencia el XIV Congreso de Antropología. De entre los Simposios organizados, Anastasia Bermúdez (Universidad de Sevilla) y yo somos los responsables de uno titulado "Transformaciones y emergencias en la Antropología: ¿Por qué le interesan a la Antropología las migraciones". Ambos pensamos que es muy seguro que se trata de un tema de tu interés y que podrías presentar en el mismo una comunicación. Te invitamos a que veas los detalles de dicho Simposio en la siguiente Web:

<http://congresoantropologiavalencia.com/simposiums/transformaciones-y-emergencias-en-la-antropologia-por-que-le-interesan-a-la-antropologia-las-migraciones/> y te insistimos en la posibilidad de presentar una comunicación en dicho Simposio.